

L'ex plus belle femme des Comores a la dent très dure contre le Président Paul Biya et Samuel Eto'o, après l'élimination de son pays par le Cameroun en huitième de finale de la CAN.

Marie Imamou, puisqu'il s'agit d'elle, en veut au dirigeant camerounais et au légendaire ancien capitaine des lions indomptable, Samuel Eto'o.

Utilisant des propos abjects, elle semble indiquer que le président Paul biya, Samuel Eto'o et la CAF, ont laissé passer la magouille des tests covids face à la sélection des Comores qui, pour la première fois, prenait part à une phase finale de la CAN.



Marie Imamou-Miss Comores

1 h ⋅ 🚱

Merci les gars vous avez été les meilleurs j'ai rarement vu une équipe recevoir autant d'éloges dithyrambiques que l'équipe des COMORES COMORE

Au total, 12 membres de l'équipe des Comores avant le match était touchés. Parmi eux, le coach, Amir Abdou, mais surtout les deux seuls gardiens de l'effectif, Mayadh Ousseini et Ali Ahamada entre autres.